
Estimados Señores 
Buen día 
 
Junto con saludar y esperando se encuentren bien, informo que en base a lo consultado en 
carta enviada con fecha 09 de mayo del presente año, confirmamos que hemos recibido los 
fondos correspondientes con ocasión de un juicio colectivo en el marco de la Ley del 
Consumidor, dichos fondos nos permitirán dar inicio a la ejecución de un proyecto en el 
Hospital Roberto del Río, el cual teníamos suspendido por la pandemia. 
 
Por lo anterior y dada la recepción de los fondos recibidos, iniciamos el contrato de obras 
que comenzará el 26 de mayo con el Proyecto Remodelación de Espacios Comunes en el 
Consultorio Adosado a Especialidades (CAE) al interior del Hospital Roberto del Río en la 
comuna de Independencia, dicho proyecto contempla poder remodelar los espacios 
comunes tanto del 1er como del 2do piso del CAE, en una primera etapa iniciaremos las 
obras en el 1er piso, las cuales contemplan lo siguiente: 
 
1. Cambio de piso 
2. Pintura 
3. Cambio de iluminación 
4. Señaletica 
5. Mobiliario para los espacios de espera (sillas) 
 
Esta intervención beneficiará a todos los niños y niñas pacientes ambulatorios del hospital 
(más de 100.000 atenciones al año), junto a sus familias que en su gran mayoría son de las 
comunas del sector norte de la Región Metropolitana, así como también beneficiará a los 
funcionarios de esta unidad que tanta demanda de servicios ambulatorios tiene. 
 
El poder ofrecer un espacio lleno de luz, cálido y digno está comprobado que mejora el 
estado de ánimo, el entorno y la atención. 
 
Y por otro lado podremos solventar los gastos correspondientes a la mantención, compra de 
materiales y del personal de la Sala de Entretención COAR, la cual está instalada al interior 
del Hospital Roberto del Río, la cual es administrada por la corporación que tengo a mi cargo. 
Esta sala beneficia directamente a los pacientes ambulatorios que día a día se atienden en el 
hospital, en donde entregamos actividades lúdicas, educativas y musicales. Dicha sala es 
atendida por 2 técnicos en párvulos y desde su apertura (año 2019) a la fecha hemos 
atendido a más de 10.000 niños y niñas. 
 
Es lo que puedo informar respecto a la utilización de los fondos recibidos, una vez que la 1era 
etapa de intervención esté terminada nos encantaría contar con vuestra presencia a la 
inauguración. Por tanto los mantendré informados de los avances y esperamos sean parte 
de esta actividad tan significativa. 
 



Reciban mis saludos cordiales, 
 

 
 


